

„Anerkennung langjähriger Treue!“

Fanclub Bavaria Burgwald zieht als 60. Mitglied in die Paulaner Hall of Fan ein



Wenn der hessische Bayern-Fanclub Bavaria Burgwald auf Reisen geht, um seinen Lieblingsverein anzufeuern, dann immer mit viel Spaß und Begeisterung. Auf ihrer nächsten Fahrt in die Allianz Arena haben sie diese beiden „Begleiter“ sicherlich auch im Gepäck – die Paulaner Brauerei begrüßt den leidenschaftlichen Fanclub beim Heimspiel des FC Bayern München gegen

den SC Freiburg als 60. Mitglied in der Paulaner Hall of Fan.

„Die Aufnahme in die Paulaner Hall of Fan freut uns sehr und ist eine tolle Anerkennung unserer langjährigen Treue gegenüber dem FCB“, sagt Fanclub-Vorstand Michael Jacobi. Seit 17 Jahren schön ist für die Hessen kein Weg zu weit, um ihrem Lieblingsclub

die Stange zu halten. Und so führten sie zahlreiche, mitunter unvergessliche Fahrten quer durch die Republik und ins Ausland.

„Es ist insgesamt ein recht verschworener Haufen, in dem sich mit den Jahren intensive Freundschaften gebildet haben“, erzählt Michael Jacobi, der derzeit in China lebt und den Fanclub aus 9.000 Kilometer Entfernung managt. Stolz fügt er hinzu: „Der Zusammenhalt innerhalb unseres Fanclubs ist sehr groß!“ Das könnte wohl auch den großen Mitgliederzuwachs der letzten Jahre erklären, insgesamt 135 begeisterte Bayern-Fans zählt der hessische Verein heute, vor zwei Jahren waren es noch 100 Mitglieder.

Gemäß dem Clubmotto „Mit viel Spaß und Freude gemeinsam unseren FC Bayern München feiern“ können die Hessen so auf viele gemeinsame Highlights zurückblicken. Dazu gehören denkwürdige Ereignisse wie etwa die Teilnahme am Kulmbacher Meisterschluck oder Besuche an der Säbener Straße und die Ausrichtung einer WM-Eröffnungsparty anlässlich der WM 2006.

Viel Engagement und ein großes Herz beweist der hessische Fanclub aber auch außerhalb des Stadions: Der Fanclub zeichnet sich vor allem durch seinen Einsatz in sozialen Projekten auf lokaler Ebene aus. Größere Veranstaltungen werden immer genutzt, um Erlöse für die Lebenshilfe Frankenberg und den Kindergarten in Battenberg zu erzielen.

Alle Informationen rund um den FCB Fanclub Bavaria Burgwald gibt es im Internet unter www.bavaria-burgwald.de. Die Paulaner Brauerei freut sich, den sympathischen Fanclub in die Hall of Fan aufzunehmen und wünscht allen Fans weiterhin eine spannende und erfolgreiche Saison 2010/2011.

Jubeltag für Bayern-Fanclub Insingen Champions 2001

Ein spannender Tag wartete auf die 20 Mitglieder, die sich die Aufnahme in die Paulaner Ruhmeshalle nicht entgehen lassen wollten und nach München gereist waren: „Wir hatten einen unvergesslichen Tag in der Allianz Arena und sind sehr stolz, dass wir uns jetzt auch zu den besten Fanclubs der Welt zählen dürfen“, erinnert sich die Fanclub-Vorsitzende Claudia Uhl. Der Fanclub Insingen Champions 2001 wurde bei der Partie gegen Hannover 96 mit einer edlen Tafel, auf der die wichtigsten Daten des Fanclubs stehen, als 59. Fanclub in der „Hall of Fan“ verewigt. Zudem bekamen die Mitglieder von der Paulaner Brauerei 100 Freibier-Gutscheine für den Fan-Treff, je ein Paulaner Fan-Trikot sowie Gratismitgliedschaften im Paulaner Fanclub.

Alle Informationen und die Bewerbung für FCB-Fanclubs gibt es im Internet unter www.paulaner.de und neu unter www.fcbayern.t-home.de. Dort wartet auch die virtuelle Paulaner „Hall of Fan“ mit allen bisher geehrten Fanclubs des FC Bayern.

